

「2023上里町タウンミーティング～選ばれる町・住みたい町の実現に向けて～」 【上里東小学校地区】（要旨）

日 時：令和5年7月2日(日) 14：00～15：30

会 場：上里町東児童館

参加者：16人

町出席者：町長、副町長、教育長

事務局：総合政策課

ご意見・ご提案 等	町長 回答	副町長・教育長 回答
<p>1 ①本庄市はグラウンドに芝があり、立派なスポーツ施設もある。予算の都合もあると思うが、上里町にもスポーツ施設をもっと整備してもらえれば子どもたちも頑張れるのではないか。</p>	<p>①私もラグビー選手であったため、理想は、芝が良いと考えます。また、スポーツ施設の整備については、現在、エアコンを設置してほしいとの要望もあります。 子どもたちにとってのスポーツ環境づくりは重要でありますので、国庫補助金の活用も含めて可能性を検討していきます。</p> <p>追記：スポーツ施設の整備については、利用が見込めるかどうかも考えなければいけません。施設に関する財源は税金でありますので、各種施設の整備等については、優先順位を付けて予算に繋げていきたいと考えています。</p>	
<p>2 ①古新田地区は、排水が良くない。川もあふれるため排水対策について検討いただきたい。 ②登校時、防犯パトロールで児童たちを見守っている。通学路となっている県道についてグリーンベルトや未舗装部分についてなど、子どもの安全を考えてほしい。 ③古新田地区に子どもが遊べる公園がない。転入者もいるなか、将来を見据えて安心して遊ばせられる公園の検討をお願いしたい。</p>	<p>①雨水の排水対策については、庁内で検討しているところではございますが、近年の集中豪雨などの雨量を鑑みると、対策は必要と考えます。本格的な対策は、多額の費用が必要となりますので、暫定的な貯水施設なども含めて、引き続き、財政状況を勘案しながら検討を進めてまいります。</p> <p>②県会議員に要望を行い、通学路の安全対策について、県予算に盛り込んでもらっています。令和3年に千葉県でも死亡事故が発生しています。県と協力しながら対応場所の優先順位を付けて町としても対応していきます。</p> <p>③毎年、夏まつりで活用している場所に施設等を整備してほしいという要望でしょうか。住宅等からも離れているため、安全性も含めて検討していきます。</p>	
<p>3 ①古新田公園近くの遊水地を活用できないか。</p>	<p>①現地を確認させていただき、早急に方針を決めたいと思います。</p>	
<p>4 ①平成22年に公共下水道になると聞いているが、進捗状況はどうか。</p>	<p>①国より下水道の範囲を見直すようにと指導がありました。現在の下水計画では駅南区画整理事業までとなっております。その他の区域については浄化槽対応となりますので、ご理解のほど、よろしくお願いたします。</p>	
<p>5 ①自分は医療従事者であるが、上里町には病院がない。産婦人科もない。いざというときに不安に思う。少子化対策にもなると思う。医師会との関係もあると思うが医療体制について伺いたい。</p>	<p>①県北の医療体制は貧弱ではないかとも言われています。医大との連携について、町長就任以来、可能性を検討してきましたが、地域のベッド数は足りているという県の認識があります。なぜ、上里町から群馬県にくるのかと肩身の狭い思いを感じている方もいらっしゃるのではないかと考えます。医師会会長とも話す機会がございます。県北に目を向けてもらうため、知事ともお話をさせていただいています。できるだけ早く、上里町だけでなく、他の首長とも連携し、がんばっていきたくと考えています。</p>	

「2023上里町タウンミーティング～選ばれる町・住み続けたい町の実現に向けて～」 【上里東小学校地区】（要旨）

日 時：令和5年7月2日(日) 14：00～15：30

会 場：上里町東児童館

参加者：16人

町出席者：町長、副町長、教育長

事務局：総合政策課

ご意見・ご提案 等	町長 回答	副町長・教育長 回答
<p>6 ①日本文化はすばらしい。おいしい水や土、野菜、魚などたくさんある。町おこしの観点からみんなで知恵を出し合い、ブランド構築し、インターネットなどを利用して、町として発信していったらどうか。</p>	<p>①子どもたちへの食育の大切さを感じており、教育カリキュラムに入れられないか検討しています。神流川は四万十川に匹敵する水質とも言われており、ウナギの養殖について着目しています。上里町に進出してくるウナギ養殖業者については、現在、キッチンカーで上里サービスエリアや軽井沢ショッピングモールにてウナギのおにぎりを先行販売しています。ブランドの構築により、ふるさと納税を増やすことができれば、公園やスポーツ施設の整備などにもつなげることもできます。企業版ふるさと納税についても研究中です。</p>	
<p>7 ①車同士がすれ違えないほどの道路がある。防犯パトロールを実施しており、朝7:30前後の登校時に通勤の車と時間帯が重なり危険である。そういったところを最優先で対策してもらいたい。すぐに道路の拡幅はできないと思うが、学校と協力して、点検・見直しなどを行っていただきたい。また、教育委員会、警察、町と協力し実態を把握していただきたい。本庄市内のある地域では、時間帯によって一方通行としている対策もある。</p>	<p>①現状での三田中通り線の安全対策については、用地を確保し、グリーンベルトを含め、子どもたちの通学における安全対策を進めていきたいと考えています。対策の一つとして、時間帯によっての一方通行も検討していきたいと思います。</p>	<p>【教育長】 ①登下校の見守りありがとうございます。地域ぐるみ協議会と学校で通学路点検を実施しております。危険箇所につきましては、学校に報告いただきたいと思います。見落とし防止のためにも地域の方からの情報を学校に伝えていただきたいと思います。</p>
<p>8 ①三田中通り線について、測量の予算が措置され、図面も出来ていると思うが、状況を確認したい。</p>	<p>①都市計画道路については、歩道を付けた形での道路となります。雨水対策も含めて検討していますので、近いうちに皆様にお話しできればと考えています。</p>	
<p>9 ①古新田の交差点において、小さい事故が多発している。横断旗も提案した。警察署や交番に時間帯でパトカーを回してほしいとお願いもした。巡回はすると答えをいただいている。対応策はあるか。</p>	<p>①信号機付近に防犯カメラを設置したところ、状況が改善したとの話を他の首長から聞いたことがあります。様々な方策があると思いますので、皆様のお知恵もお借りしながら考えていきたいと思っています。警察署長にも話をさせていただきます。</p>	

「2023上里町タウンミーティング～選ばれる町・住み続けたい町の実現に向けて～」 【上里東小学校地区】（要旨）

日 時：令和5年7月2日(日) 14：00～15：30

会 場：上里町東児童館

参加者：16人

町出席者：町長、副町長、教育長

事務局：総合政策課

	ご意見・ご提案 等	町長 回答	副町長・教育長 回答
10	①JR高崎線沿線の市議会で車両基地を作っていきたいの話があるようである。町長は、駅北まちづくりと駅橋上化の両方を実現すると信じているが、現状はどうか。	①本庄駅北は再開発に入っていますが、神保原駅の北側については、明治時代から約100年開発の手が入っていません。駅舎等の対応については、JR東日本高崎支社と話を進めており、できるだけコストをかけない方法として、半橋上化を考えています。自由通路に屋根を付けたいとも考えています。7年後には、成田空港まで乗り入れる計画もあり、JRに対し、高崎駅まで15両編成の車両を運行していただくよう、要望を出す協議もしています。現在、教育機関の誘致活動もしており、引き続き、皆様のご理解・ご協力をいただきたいと思います。	【副町長】 ①いろいろな取り組みが動いています。様々な方々と連携し、町民の皆様のご理解・ご協力をいただきながら進めていきたいと思えます。
11	①令和元年東日本台風（台風19号）時、下久保ガムの緊急放流があるのではと心配されたが、結果、実施されなかった。災害時における準備状況について、具体的なものがあれば教えてもらいたい。	①異常気象については、心配は止みません。国交省より乗り切れると連絡があり、緊急放流には至りませんでした。当時、寝ずの対応だったことは記憶に新しいところです。皆様にお願ひしたいのは、まずはご家族の中で、ハザードマップなどを活用していただき、日頃から話してほしいと思っています。町としても避難所の準備や食料等の備蓄に備え、適切な情報を流していきます。	【副町長】 ①コロナ禍において、防災に関わる訓練ができていませんでした。現在、防災訓練の実施について、再検討しています。
12	①神保原陸橋（南）の交差点から役場方面に歩くと、役場に近づくにつれて植栽が広くなり、すれ違いもしづらく、怖いと感じる時がある。少しずつでよいので対策を考えていただきたい。	①狭いと感じる箇所もあります。少しずつになってしまうかもしれませんが進めていきます。	
13	①広報で各世帯に5千円分の商品券を配るとの記事を見た。非常にありがたいと思うが、子育て世帯やひとり親世帯など本当に支援が必要な方がいらっしゃるのではないかと考えてしまう。今後、こういった施策を実施するのであれば、対象を特定するなど有効に使う手立てについて、検討してもらいたい。	①今回の町独自支援策（第8弾）では、住民税非課税世帯等給付金事業として、令和5年度住民税非課税世帯1世帯あたり3万円の給付金、町内消費活性化推進事業として、1世帯あたり5千円分の商品券配布、町内小中学校全児童生徒の給食費4か月分を全額補助の3事業について、エネルギー・食料品価格等の物価高騰の影響を鑑み実施いたします。本日のご意見を参考にさせていただきます。	
14	①保健センター等複合施設の建設が始まると思うが、3回目の検討委員会も開催されるようである。また、役場庁舎東側に建設することについて、久保新田と西原の一部に説明したと聞いている。保健センターの機能を考えると、皆車で来ると思うが駐車場が足りていないのではないかと。現在の場所のほうが広いのではと話す方もいる。新たに土地を買って行政財産になると固定資産税も入らなくなる。 ②民間の土地の取引に町が横やりを入れ、憤慨している方もいると聞か町はどのような話しをしているのか。	①立地適正化計画に基づくまちづくり計画の推進です。国の方針に基づくまちづくりでもあり、国庫補助金も得られる計画です。駐車場につきましては、検討委員会の中で伺ってまいりたいと考えています。上里中学校北側の跡地有効活用については、まだお話しできる段階にありませんが、検討しています。 ②そういった事実があったかどうか確認いたします。 ②について ⇒ 確認しましたが、そういった事実はございませんでした。	【副町長】 現保健センターの跡地にて建設するかどうかも含めて、検討してきました。利用者の利便性を中心に検討し、駐車場の台数も確保できるとの検討内容でございました。

※参加者との意見交換の記録は、実際の内容を基に作成していますが、個人情報を含む内容やわかりにくい表現、事件事象等事実確認ができないものについては、加筆・訂正している部分もございます。あらかじめご了承ください。

※意見交換については、開催日時点での内容となっております。その後の状況変化に応じた修正等はしておりませんのでご了承ください。